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A 
Justiça do Rio de 
Janeiro derrubou, 
na manhã de on-
tem, a liminar que 

impedia a realização de uma 
assembleia de Furnas, etapa 
necessária para a privatiza-
ção da Eletrobras.

A assembleia era de deten-
tores de debêntures, espécie 
de títulos de dívida emitidos 
por Furnas.

A decisão é do desem-
bargador Henrique Carlos 
de Andrade Figueira, presi-
dente do Tribunal de Justiça 
do Estado do Rio de Janeiro 
(TJRJ), que atendeu a um 
pedido da Advocacia-Geral 
da União (AGU).

O desembargador explica 
ainda que a suspensão da 
assembleia causa danos no 
mercado de energia do país. A 
decisão judicial já foi comuni-
cada pela Eletrobras aos acio-
nistas e ao mercado em geral.

“Logo se nota que a deci-
são que suspendeu a Assem-
bleia Geral de Debenturistas 
de Furnas causa impacto sig-
nifi cativo no planejamento 
setorial elétrico brasileiro, 
sendo capaz de comprome-
ter a modicidade tarifária e, 
consequentemente, o acesso 
das camadas mais carentes da 
população ao serviço essen-
cial de energia elétrica”, diz 
outro trecho do texto.
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A assembleia tem em 
pauta proposta de aprova-
ção de um aporte de capital 
na usina do Rio Madeira por 
parte de Furnas, subsidiária 
da Eletrobras. Essa movimen-
tação precisa ser referendada 

pelos credores para dar con-
tinuidade à desestatização.

A liminar que havia impe-
dido a realização da assem-
bleia foi pedida pela Associa-
ção dos Empregados de Fur-
nas (Asef), que alega que o 

aporte de R$ 681 milhões rea-
lizado por Furnas na Madeira 
Energia, feita antes da apro-
vação de debenturistas, fere 
princípios de governança cor-
porativa.

O caso acontece poucos 

dias após a Eletrobras ter lan-
çado uma oferta de ações com 
vistas à sua privatização, uma 
operação que pode movimen-
tar cerca de R$ 35 bilhões.

Segundo prospecto preli-
minar entregue à Comissão de 

Valores Mobiliários (CVM), a 
capitalização diluiria a parti-
cipação do Estado na empresa 
de 72% para cerca de 45%.

A previsão original é de 
que a oferta seja precifi cada 
na próxima quinta-feira (9).

Etapa é necessária para privatização da Eletrobras

A previsão está no Boletim Focus do Banco Central, divulgado ontem

Divulgação

Marcello Casal Jr/AB
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BRASIL TEM SEIS CASOS SUSPEITOS
O ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, afirmou que ainda 
não há casos confirmados de varíola de macaco no país. 
A informação foi divulgada por meio de seu perfil na rede 
social Twitter. Segundo ele, o Ministério da Saúde continua 
monitorando possíveis casos da doença. Queiroga explicou 
que, além dos quatro casos já em investigação, outros dois 
casos suspeitos foram notificados no estado de Rondônia. 
O ministro afirmou que todos seguem isolados e em 
monitoramento.

BOLSONARO DIZ SOFRER 
PRESSÃO PARA DEMITIR GUEDES
O presidente da República, Jair Bolsonaro (PL), confessou ontem 
que sofre pressões para demitir o ministro da Economia, 
Paulo Guedes para ‘resolver certos assuntos’. Com questões 
consideradas estratégicas no projeto de reeleição travadas na 
área econômica, com a alta dos combustíveis e IPCA recorde 
registrado nos últimos meses, aliados, em especial do Centrão, 
do chefe do Executivo têm defendido há meses a troca no 
comando da pasta. “Vejo (Paulo) Guedes de vez em quando 
cansado, o que é natural. É um ministro que no passado era 
muito trocado, o da Economia. De vez em quando, alguns 
querem que eu troque ele Guedes, entre outros, para resolver 
certos assuntos. Prefiro conversar com eles e, dentro daquela 
lealdade mútua que nós temos mudarmos alguma coisa e 
prosseguir nessa luta”, declarou em entrevista à TV ‘Terraviva’. 
Para Bolsonaro, a recuperação de sua popularidade para pela 
área econômica. Dessa forma, reitera o voto de confiança em 
Guedes para desembaraçar a questão dos combustíveis no 
campo da tributação já nos próximos dias.
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O mercado fi nanceiro 
prevê infl ação pelo Índice 
Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo (IPCA) em 
torno de 9%, neste ano. A esti-
mativa está no Boletim Focus, 
divulgado ontem pelo Banco 
Central (BC).  

A mediana (desconsidera 
os extremos das projeções) da 
previsão dos últimos 30 dias 
prevê infl ação em 8,89%. Se 
for considerado um período 
mais recente, de cinco dias, 
a mediana fi ca em 9%.

Para 2023, a projeção é de 
que a infl ação fi que em 4,39% 
(mediana de 30 dias). Na pro-
jeção que considera cinco dias, 
o índice é 4,5%.

As projeções para este 
ano estão acima da meta de 
infl ação, que é de 3,50%, com 
intervalo de tolerância de 1,5 
ponto percentual, ou seja, o 
limite inferior é 2% e o supe-
rior, 5%. Para 2023, o centro 
da meta é 3,25%, com inter-
valo de 1,75% a 4,75%.

O Boletim Focus reúne a 
projeção de cerca de 100 ins-
tituições do mercado para os 
principais indicadores econô-
micos do país.

Esta é a primeira divulga-
ção do boletim, após cinco 
semanas de suspensão, em 
razão da greve dos servidores 
do BC, que seguem em para-
lisação. A edição de hoje do 
boletim tem informações par-
ciais das projeções do mer-
cado fi nanceiro feitas até a 

última sexta-feira (3).

1����-2�$�
De acordo com o boletim, 

a taxa básica de juros, a Selic, 
deve fechar o ano em 13,25% 
ao ano (mediana de 30 dias e 
de cinco dias). Atualmente, a 
Selic está em 12,75% ao ano.

Para 2023, o mercado 
prevê que a Selic fi que em 
9,75% ao ano (mediana de 30 
dias). Na mediana de cinco 
dias, a previsão é 10,13% ao 

ano no fi nal de 2023.
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No boletim parcial, divul-

gado nesta segunda-feira, o 
mercado projeta um cresci-
mento, em 2022, de 1,2% do 
Produto Interno Bruto (PIB), 
soma de todos os bens e servi-
ços produzidos no país. Essa 
é a previsão mediana de 30 
dias. A estimativa de cinco dias 
fi cou em 1,5%. Para o próximo 
ano, a previsão é de um cres-
cimento de 0,76% (30 dias). 
Considerados os últimos cinco 
dias, a previsão cai para 0,47%.

!�������$4�-��
O Focus também trouxe 

a expectativa do mercado 
em relação ao câmbio. Para 
2022, o dólar deve fi car em 
R$ 5,05 (30 dias e cinco dias). 
Em 2023, a expectativa é de o 
dólar permaneça estável (R$ 
5,05), na previsão de 30 dias, 
ou chegue em R$ 5,10, na esti-
mativa de cinco dias.
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Governador Cláudio Castro 
lança projeto E-Tec para 

modernizar 50 Cieps do estado

Renata Cordovil assume 
presidência da AMGRA

A Prefeitura do Rio vai dis-
ponibilizar doses de vacinas 
contra a gripe para a popu-
lação acima dos seis meses 
enquanto durarem os esto-
ques. Para isso, foi divulgada 
uma lista atualizada com os 
endereços dos pontos de vaci-
nação no site da Secretaria 
Municipal de Saúde (SMS-
-Rio).

Com a mudança, não é 
mais necessário fazer parte 
de um grupo prioritário para 
ser vacinado. A SMS-Rio pede 
que os usuários que desejam 
ser vacinados compareçam ao 
posto de saúde portando um 
documento de identificação 
e a caderneta de vacinação.

A alteração no esquema 
ocorreu após o Dia D de 
vacinação, no último sábado 
(4). Mais de 200 mil pessoas 
foram imunizadas contra 
gripe, sarampo e Covid-19 na 
cidade. Porém, mesmo com o 

número expressivo, somente 
cerca de 42% do grupo prio-
ritário se imunizou. Até o 
momento, 1.137.994 vaci-
nas foram aplicadas.

Dentro da cobertura dos 
grupos prioritários, a Pre-
feitura do Rio aponta como 
ideal que 90% sejam vacina-
dos, mas nenhum dos gru-
pos chegou ao total esperado 

de imunizações. A cobertura 
está em 54% dos idosos, 44% 
dos trabalhadores da saúde, 
24% das gestantes, 18% das 
puérperas (mulheres até 45 
dias após o parto), 26% dos 
trabalhadores da educação e 
33% das crianças. Os dados 
são do Observatório Epide-
miológico da Cidade do Rio 
(EpiRio).

Na cidade, pessoas com 50 
anos ou mais já podem tomar 
a segunda dose de reforço con-
tra a Covid-19 (D1 + D2 + 
DR + DR2), enquanto crian-
ças entre 5 e 11 anos devem 
ter duas doses (D1 + D2). Já 
os adolescentes a partir dos 
12 anos e adultos, precisam 
tomar também o reforço (D1 
+ D2 + DR).

Rio vai oferecer vacina contra 
gripe enquanto durar o estoque

Com a 
mudança, 
não é mais 
necessário 
fazer parte 
de um grupo 
prioritário

Não houve escolha 
melhor para assumir a 
presidência da Associa-
ção de Moradores do 
Grajaú(AMGRA), do 
que uma pessoa apaixo-
nada pelo bairro. Assim 
é Renata Cordovil. Nas-
cida no bairro, ex-joga-
dora de vôlei no Gra-
jaú Tênis, funcionária 
da Gráfica MEC e atu-
almente dando aulas 
para a terceira idade 
no condomínio Tijo-
linho, essa guerreira 
realizou o sonho de 
sua mãe: "Não podia 
desistir deste desafio. 
Desafio este que só 
aceitei por muito amor 
a este bairro e por con-
cretizar um sonho de 
minha mãe. Tenho a 
plena convicção que não estarei sozinha, além do tra-
balho dos componentes da chapa, contarei com todos 
moradores que, como eu, amam esse bairro!Será um 
mandato de transparência que todos poderão acompa-
nhar na nossa página, ainda em construção. Agradeço a 
todos que sempre me apoiaram e conhecem minha tra-
jetória de vida e estarei a disposição para todos , nossos 
moradores!", Comemora Renata, que tem como sua vice 
a sua irmã, Fernanda Cordovil.

Renata comemora com os 
integrantes de chapa

Mais seis linhas  
de ônibus voltam  

a circular
O plano operacional tem como objetivo regu-

larizar de forma gradual o serviço de ônibus, de 
forma a atender todas as regiões do Rio de Janeiro.

Conforme foi estabelecido no acordo judi-
cial, além da receita da tarifa paga pelos passa-
geiros de R$ 4,05, os consórcios vão receber um 
valor adicional pelo serviço efetivamente pres-
tado com base no quilômetro rodado. A pre-
feitura vai atestar a quilometragem rodada por 
meio de GPS. As linhas que não cumprirem a 
quilometragem mínima exigida não receberão o 
pagamento de subsídio.

O 
governador Cláudio 
Castro lançou ontem 
o projeto E-Tec, Esco-
las de Novas Tecnolo-
gias e Oportunidades. 
Serão modernizados 50 

Cieps com novas estruturas físicas e 
pedagógicas, que beneficiarão cerca 
de 24 mil alunos da rede estadual. 
A escolha das escolas tomou como 
base o Índice de Desenvolvimento 
Humano (IDH) das localidades com 
maior vulnerabilidade social.

- Esta remodelagem de 50 CIEPs 
tem o objetivo de reforçar o papel 
fundamental da educação na recons-
trução do nosso estado. Uma juven-
tude bem formada para a vida e para 
o mercado de trabalho gera um futuro 
melhor para toda a sociedade, com 
mais oportunidades, renda, segu-
rança e qualidade de vida. Desde 
que assumi, coloquei como priori-
dade a valorização da nossa maior 
estrela, o professor. Esse projeto, sem 
dúvida, também melhora a estrutura 
para os nossos mestres - afirmou o governa-
dor Cláudio Castro.

Entre os recursos tecnológicos emprega-
dos no projeto estão a distribuição de mais 

de 24 mil chromebooks, sistemas de moni-
toramento por câmera, conexão à internet 
de alta qualidade, lousa digital e área des-
tinada às atividades de produção audiovi-

sual, robótica e salas makers.Todas as uni-
dades E-Tecs serão sustentáveis e receberão 
painéis solares e lâmpadas de LED, além de 
reúso de água, coleta seletiva de lixo e horta 

comunitária.
Outra novidade são os aparelhos de 

identificação facial. Além de aumen-
tarem a segurança, eles servirão para 
a contenção de despesas, como, por 
exemplo, para o cálculo correto de 
merenda a ser preparada com base no 
controle de frequência identificado.

- Estamos incentivando nossos 
alunos a buscarem carreiras inova-
doras, com novos instrumentos à 
disposição deles, e professores com 
nova visão de mundo e fazendo a 
diferença na formação da futura gera-
ção fluminense - declarou o secretá-
rio de Educação, Alexandre Valle.

Este ano, o governo já direcio-
nou orçamento de R$ 620 milhões 
para construção e reforma das esco-
las da rede estadual de ensino. Tam-
bém implementou o projeto M.A.E. 
- Mulheres Apoiando a Educação 
para diminuição da evasão escolar. 
O Estado, por meio da Secretaria 
de Educação, ainda destinou aos 
56 mil professores em sala de aula 

e demais servidores R$ 1,12 bilhão em abo-
nos do Fundeb, progressão de carreira, adi-
cional de qualificação, cotas tecnológicas, 
auxílios alimentação e transporte.

Implantação de melhorias na rede contará com investimento de R$ 150 milhões para 
transformar as unidades em Escolas de Novas Tecnologias e Oportunidades

Agradeço a todos que 
sempre me apoiaram 
e conhecem minha 
trajetória de vida e 
estarei a disposição 
para todos , nossos 
moradores!”

RENATA CORDOVIL

Consórcio Santa Cruz
>> 851 - Campo Grande  
- Escola Amazonas
>> 892 - São Benedito - Santa Cruz

Consórcio Internorte
>> 665 SVA - Pavuna - Saens Peña

LINHAS 
RETOMADAS 

NESTA 
SEGUNDA

Consórcio Transcarioca
>> 817 - Piabas - Terminal Recreio

Consórcio Intersul
>> 201 - Santa Alexandrina  
- Castelo
>> 448 - Maracaí - São Conrado
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Intervenções em Petrópolis, São José do Vale do Rio Preto e Teresópolis 
foram solicitadas pelo deputado Marcus Vinícius ao governador

Agricultores, 
produtores 
rurais, artesãos, 
feirantes e 
camelôs terão 
um espaço 
organizado 
para a 
comercialização 
de seus 
produtos

Secretária Brenda Carneiro destacou a importância de reingressar as mulheres da mentoria no mercado de trabalho

Divulgação

Divulgação

Rafael barreto/PMBR
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A 
Secretaria de Assistên-
cia Social, Cidadania e 
Mulher de Belford Roxo 
promoveu essa semana o 

Coquetel das Mulheres Empreende-
doras na Estação da Cidadania. O 
encontro reuniu 60 empreendedo-
ras e alunas da mentoria de empre-
endedorismo que já formou e for-
neceu a independência fi nanceira a 
muitas mulheres. Durante o even-
to foram feitas dinâmicas para que 
elas se conhecessem melhor e a em-
preendedora da área de confeitaria 
Beatriz Fontes contou um pouco de 
sua trajetória.

  Para a secretária de Assistência 
Social, Cidadania e Mulher, Brenda 
Carneiro, é um imenso prazer estar 
com as mulheres empreendedoras 
empoderadas em mais um encon-
tro. “Foram diversos encontros da 
mentoria buscando a independência 
fi nanceira, a precifi cação dos valo-
res que precisam saber de seus pro-
dutos e buscando reingressar essas 
mulheres no mercado de trabalho. 
Também pontuamos cada categoria 
que a mentoria exige e temos muito 
a colaborar, e o céu é o limite”, des-
tacou Brenda.

A secretária executiva de Planeja-
mento e Projeto, Daniele Reis, expli-
cou que o encontro foi uma espécie 
de network (rede) para essas mulhe-
res estabelecerem conexão entre si. 
“Costumamos dizer que dentro do 
empreendedorismo precisamos estar 
em movimento. E foi isso que acon-
teceu no encontro que ajudou essas 
mulheres a se conhecerem, troca-
rem contatos, experiências, serviços 
e aumentando ainda mais a autono-

mia fi nanceira que é a importância 
do empreendedorismo feminino para 
a gente. Pretendemos fazer perio-
dicamente encontros de empreen-
dedorismo para maior interação e 
integração entre mulheres”, garan-
tiu Daniele.

�������	�	
�	�������
Durante o encontro, a coach 

life Deise Giseli colocou a mulhe-
rada de pé e interagir umas com 

as outras. “Isso traz esse viés de 
conexão e acreditamos dentro do 
coach que as conexões vão trans-
formando, trazendo conhecimento e 
uma metanoia (mudança essencial 
de pensamento ou caráter). Traba-
lhamos com modo de modelagem, 
o que está dando certo com uma 
eu posso trazer para o meu e apri-
morar ele. Além de trocar contato 
e experiências, porque quem não se 
envolve não se desenvolve”, acres-

centou Deise.  
Vivendo do próprio negócio há 

dois anos, a empreendedora da área 
de confeitaria, Beatriz Fontes, está 
no ramo e conciliando com a vida 
acadêmica há cinco. Com apenas 20 
anos ela já toca seu próprio negó-
cio e falou sobre sua experiência. 
“Quando eu comecei, o empreen-
dedor era mais competitivo e não 
tinha ninguém para instruir o básico 
a nós de o que é um negócio, como 

vou administrar como essas meni-
nas tem com a mentoria e a grande 
rede de apoio. Hoje falo no meu 
instagram com mais de 20 mil pes-
soas sobre minha rotina e graças 
ao network que conquistei eu con-
sigo ir em lugares que não imagi-
nei chegar. Aqui nesse encontro 
conhecemos a realidade das outras 
e que passam pelas mesmas coisas 
e vemos que esse é o caminho”, 
disse Beatriz.

AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 004/CPL/2022
MODALIDADE: CONCORRÊNCIA PÚBLICA 
PROCESSO: 1267/2022
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL 
DE OBRAS E SERVIÇO PÚBLICO                                                                                                                                          
REALIZAÇÃO: 08/07/2022
HORA: 10:00 hs
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA 
NO RAMO DE ENGENHARIA PARA A EXECUÇÃO DE OBRAS 
DE DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E SINALIZAÇÃO VIÁRIA 
DE TRECHO DA ESTRADA DA PROENÇA E RUA QUINZE 
LOCALIZADAS NO BAIRRO VILA LARANJAL, ENGENHEIRO 
PEDREIRA, NO MUNICÍPIO DE JAPERI/RJ, A PEDIDO DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, 
CONFORME ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO TERMO DE 
REFERÊNCIA
O Edital com as especifi cações da referida licitação deverá ser retirado 
na SEMUG, situada a Estrada Vereador Francisco da Costa Filho nº 
1993 – Santa Inês – Engenheiro Pedreira – Japeri - RJ, no horário de 
09:00 às 16:00 horas, diariamente, exceto aos sábados, domingos 
e feriados. O requerimento será feito mediante preenchimento de 
formulário próprio da CPL/SEMUG. No ato de requerimento do 
Edital, as interessadas deverão entregar 01 (um) CD-Rom ou (01) 
Pen Drive novo, com embalagem lacrada, no qual serão gravados o 
Edital e seus Anexos.Os arquivos serão gravados de forma a permitir 
somente sua leitura e impressão. Podendo ser vizualizado no Portal da 
Transparência da Prefeitura de Japeri, http://siapegov.japeri.rj.gov.br/
portal-transparencia/home.

Japeri – RJ, 07 de maio de 2022.

Francisco Nacelio da Silva
Secretário Municipal de Governo

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Moradores da Região Ser-
rana e turistas serão benefi cia-
dos com as obras de recupera-
ção da RJ-134, realizadas pelo 
governo estadual após reitera-
dos pedidos do deputado Mar-
cus Vinícius, líder do PTB na 
Assembleia Legislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj). As inter-
venções, já iniciadas, incluem 
os municípios de Petrópolis, 

São José do Vale do Rio Preto 
e Teresópolis.

A primeira solicitação 
do deputado Marcus Viní-
cius foi realizada no ano de 
2017, através de indicação 
legislativa ao governador. 
Desde então, outras solici-
tações foram formalizadas, 
além de apelos em encontros 
com o atual governador Cláu-

dio Castro (PL).
As obras solicitadas pelo 

deputado já iniciadas abran-
gem o distrito da Posse, em 
Petrópolis, além dos trechos 
da RJ-134 nos municípios de 
São José do Vale do Rio Preto 
e Teresópolis.

“Agradeço ao governador 
Cláudio Castro e à presidên-
cia do DER por olharem com 

atenção para todo estado. A 
recuperação e recapeamento 
completo da RJ-134 é uma 
reivindicação antiga que vai 
impulsionar ainda mais o 
turismo, além de favorecer os 
produtores rurais da Região 
Serrana, melhorando as con-
dições de tráfego na estrada”, 
afi rma o deputado estadual 
Marcus Vinícius.

A prefeitura de Tanguá 
anunciou na quinta-feira (02) 
o projeto de construção do 
Mercado Municipal, através 
da parceria com o Governo do 
Estado, para o escoamento da 
produção do produtor local.

Agricultores, produtores 
rurais, artesãos, feirantes e 
camelôs terão um espaço orga-
nizado para a comercializa-
ção de seus produtos, diaria-
mente, bem no centro comer-
cial da cidade.

O espaço, que deverá ser 
construído no lugar de um 
antigo posto de combustí-
veis desativado, na rua Vere-
ador Manoel Macedo, ao lado 
da Secretaria Municipal de 
Fazenda, tem como objetivo 
a geração de novos postos de 
trabalho e renda ao comer-
ciante tanguaense.

A cidade foi escolhida para 

ser contemplada com a inclu-
são no Programa Mercado do 
Produtor Agro RJ, que visa 
a construção dos mercados 
para serem, em seguida, geri-
dos pelos municípios  e que, 
em parceria com as secreta-
rias de Agricultura, vão fazer 
a interlocução com os produ-
tores, associações e cooperati-

vas e sindicatos para se inte-
grarem ao projeto.

“Tão logo saí da reunião 
com o governador e após ouvir 
dele que Tanguá foi uma das 
cidades escolhidas para ser 
contemplada com mais esse 
aparelhamento de promoção de 
negócios, de serviços, de pro-
moção de renda e de melhorias 

para o povo da nossa cidade, 
encomendei à minha equipe de 
trabalho que começasse a pro-
jetar, imediatamente, a planta 
para a construção do mercado 
municipal - mais um antigo 
desejo dos tanguaenses, que 
muito em breve estará se tor-
nando realidade”, disse o pre-
feito Rodrigo Medeiros.
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N
a tarde da última quar-
ta-feira, a Agroindús-
tria Familiar de Mesqui-
ta recebeu uma equipe 

de Agricultura e Pesca de Manga-
ratiba para uma visita técnica. Os 
profi ssionais da Costa Verde pude-
ram conhecer a instalação onde fru-
tas são tratadas e transformadas em 
polpas, além de analisar os proces-
sos de produção.

Para Glauber Figueiredo, subse-
cretário municipal de Agricultura de 
Mesquita, os conhecimentos técni-
cos devem ser compartilhados. “Acre-
dito que, ao dividirmos nossas expe-

riências, acabamos aprendendo tam-
bém. Através dessa troca, ambos os 
lados saem ganhando”, opina. Já o 
engenheiro agrônomo da prefeitura 
de Mesquita, Fábio Vilas Bôas, visu-
aliza que a atividade é potenciali-
zada quando realizada em conjunto: 
“Precisamos unir forças para cres-
cer. Mesmo que não tenhamos uma 
ligação produtiva, avançaremos em 
nossos respectivos territórios para 
alcançar ótimos resultados”.

Na ocasião, estiveram presentes 
sete profi ssionais da Agricultura de 
Mangaratiba. “Nosso objetivo é mos-
trar aos nossos agricultores como 

funciona esse sistema. Por isso, trou-
xemos eles para aprender mais sobre 
o potencial de mercado, a aceitação 
do produto e a geração de renda. 
Temos uma agroindústria lá no muni-
cípio, mas queremos implementar 
outros procedimentos para expandir 
ainda mais a nossa capacidade pro-
dutiva”, conta o secretário munici-
pal de Agricultura e Pesca de Man-
garatiba, Alex Barbosa.
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Para serem transformadas em pol-

pas, as frutas precisam passar por um 
processo de tratamento pela Coope-

rativa dos Produtores Agropecuários 
de Mesquita (COOPAMESQ). Pri-
meiro, elas são pré-selecionadas e 
pré-higienizadas para, então, recebe-
rem uma solução preparada e exclu-
siva para a higienização, o hipoclo-
rito. O procedimento leva por volta 
de 30 minutos para ser realizado. 
Na próxima etapa, elas são lavadas à 
máquina, para a retirada do excesso 
da solução e seleção fi nal, depen-
dendo da fruta a ser despolpada.

Assim, as frutas são despolpadas 
na sala de produção, passando por 
um processo de verifi cação do teor de 
sólidos solúveis, e, posteriormente, 

são pesadas, ensacadas e vão para o 
congelador. Por fi m, elas fi cam pron-
tas para serem comercializadas.

������������	��������
Localizada em Santa Terezinha, 

a Agroindústria Familiar de Mes-
quita conta com agricultores cadas-
trados para efetuarem todo o pro-
cesso, desde a escolha das frutas à 
comercialização das polpas. O traba-
lho acontece na cidade desde 2017. 
Foi nesse período que o Ministério 
da Agricultura concedeu o registro 
ao grupo para comercializar até nove 
tipos de polpas distintas.

Prédio passou por reforma geral e vai contar com cardiologia, ortopedia, pediatria e área odontológica com endodontia

Na oportunidade, os profi ssionais puderam conhecer a Agroindústria Familiar de Mesquita, onde frutas são tratadas e transformadas em polpas, além de analisar os processos de produção

Divulgação/Cesar de Oliveira

Divulgação
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Mais uma obra concluída e 
entregue à população do muni-
cípio de Resende. A Prefeitura 
de Resende entregou o novo 
Centro de Especialidades Clí-
nicas (CEC)  Dona Benedita 
Ribeiro da Luz no distrito de 
Engenheiro Passos.

Segundo a Secretaria de 
Obras e Serviços Públicos, 
o local teve o prédio todo 
reformado, com melhorias no 
telhado, parte elétrica e pin-
tura geral, além da criação de 
uma cozinha para os funcio-
nários. O CEC contará, inicial-
mente, com cardiologia, orto-
pedia, pediatria e área odonto-
lógica com endodontia.

“A população do distrito 
de Engenheiro Passos poderá 
contar com um novo Centro 
de Especialidades para atendi-
mento em geral. Sabemos que 
o deslocamento para Resende 
não é simples e entendemos a 
demanda dos moradores locais. 
Não é mais novidade que uma 
das nossas prioridades é a exce-
lência quanto ao atendimento 

da população”, explicou o pre-
feito Diogo Balieiro Diniz.

O Centro de Especialida-
des Clínicas fi cará na Avenida 
Boa Vista, s/nº, no Centro de 
Engenheiro Passos.
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No distrito de Engenheiro 
Passos também acontecem 
obras em paralelo de asfalta-
mento e pavimentação. Estão 
previstos quase dois mil metros 
quadrados de asfalto e mais de 
400 metros de tubo de drena-
gem de 1.500mm para resol-
ver os problemas de drenagem. 
As obras acontecem nas ruas 
E, Doutor Antônio Veiga da 
Silva e Rua B.

Estas obras de pavimen-
tação são possíveis graças a 
parceria entre a prefeitura e o 
Governo do Estado do Rio de 
Janeiro, que fornece o material 
necessário para que a gestão 
municipal possa realizar a usi-
nagem e utilizar a massa asfál-
tica no solo.
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MOTORISTA É PRESO  
COM ARMA E MUNIÇÕES
Policiais do 39° BPM (Belford Roxo) apreenderam uma pistola, 
carregadores e munições dentro de um carro durante uma 
abordagem realizada na Estrada Manoel de Sá, em Belford Roxo, 
na Baixada Fluminense.Segundo a corporação, o motorista do 
veículo foi detido e encaminhado para a 54ª DP (Belford Roxo), 
onde o caso foi registrado.

HOMENS VÃO PRESOS POR FURTO DE ENERGIA
Policiais civis da 75ª DP (Rio do Ouro) prenderam dois homens por 
crime contra a ordem econômica e furto de energia. Eles foram 
capturados no bairro Tribobó, no município de São Gonçalo, após 
trabalho de inteligência e monitoramento. Segundo as investigações, 
os autores são irmãos e mantinham um depósito de gás sem 
autorização da agência reguladora. No local foram encontrados 
117 botijões. No espaço também funcionava uma distribuidora de 
bebidas, onde foi constatado furto de energia para abastecer todo 
o comércio. Os botijões de gás estavam armazenados em local 
sem ventilação e no mesmo ambiente da fiação exposta que levava 
energia para a câmara frigorifica e os freezeres.

Dois homens foram presos 
na manhã de ontem após rou-
barem passageiros do ônibus 
760 (Galeão x Charitas), da 
viação 1001. Policiais milita-
res do 22ºBPM (Maré) foram 
informados sobre o assalto 
quando o coletivo passava pela 
Avenida Brasil, na altura da 
passarela 6, e fizeram um cerco 
tático, no momento em que 
bandidos já estavam fora do 
ônibus. Um terceiro suspeito, 
no entanto, conseguiu fugir.

Com os criminosos, a polí-
cia apreendeu uma mochila 
contendo oito celulares, um 
relógio e uma marmita. Eles 
foram encaminhados à 21ªDP 
(Bonsucesso), onde o caso foi 
registrado.

Uma das vítimas, o autô-
nomo Adão Batista, contou 
que os três homens entra-
ram e anunciaram o assalto, 
deixando os passageiros em 
pânico. “Assim que entra-
ram, começaram a botar ter-
ror pedindo: ‘Todo mundo 
com celular na mão, celular 
na mão’, eles gritavam. O que 
estava armado era o mais ner-
voso e os outros dois iam reco-
lhendo os celulares de todo 
mundo. Graças a Deus nin-
guém reagiu”, disse.

Os bandidos entraram no 
ônibus na altura da Vila do 
João, no Complexo da Maré, 
e, assim que desceram, uma 
das vítimas também saltou do 
ônibus e conseguiu acionar a 
polícia. “Fiquei muito nervoso, 
mas fiquei ainda mais nervoso 
por ter perdido o celular. Desci 
e consegui avisar à polícia que 
estava uns 200 metros à frente. 
Eles fizeram um cerco e conse-
guiram pegar os caras”, con-
tou o auxiliar administrativo 
Damião Fernandes de Melo.

Todos os passageiros foram 
levados para a 21ªDP (Bon-
sucesso) para prestar depoi-
mento.

U
m comerciante, de 
57 anos, foi balea-
do durante um ti-
roteio entre poli-

ciais e criminosos, na manhã 
de ontem, no Complexo das 
Almas, em São Gonçalo, na 
Região Metropolitana. A tro-
ca de tiros também deixou um 
suspeito morto e outro ferido.

Edson Pimenta Barcellos 
levou três tiros, foi levado 
para o Hospital Alberto Tor-
res e vai ter de passar por uma 
cirurgia. Segundo o hospital, 
o estado de saúde dele é está-
vel. O comerciante contou que 
estava chegando para traba-
lhar no ferro-velho de sua pro-
priedade, quando integrantes 
de um carro branco passaram 
atirando pela Rua Capistrano 
de Abreu, no bairro Amen-
doeira.

Um suspeito, aparentando 

ter 25 anos, não resistiu aos 
ferimento e morreu na mesma 
unidade de saúde. O outro 
ferido, identificado como Luiz 
Otávio Negreiro Lopes, de 33 
anos, está estável e sob cus-
tódia.

Por volta das 10h, poli-
ciais do 7º BPM (São Gon-
çalo) que patrulhavam a 
região receberam a informa-
ção de que vários suspeitos, 
que seriam traficantes, esta-
vam extorquindo trabalhado-
res no ponto final do ônibus 
da linha 590.

Quando eles se aproxima-
ram do local viram pelo menos 
seis suspeitos armados. Houve 
troca de tiros. Dois suspeitos 
foram atingidos.

Os policiais militares apre-
enderam um fuzil, uma pis-
tola, uma moto, dois radio-
transmissores e drogas.

Comerciante baleado e suspeito morto 
em tiroteio no Complexo das Almas

Edson Pimenta 
Barcellos levou 

três tiros, foi 
levado para o 

Hospital Alberto 
Torres e vai ter 

de passar por 
uma cirurgia

Na tentativa de monito-
rar a rotina das polícias Mili-
tar e Civil em patrulhamento 
de rotina ou operações, cri-
minosos do Morro do Santo 
Antônio, em Angra dos Reis, 
na Costa Verde Fluminense, 
montaram uma central de TV 
a cabos e instalaram diver-
sas câmeras pela comunidade. 
No último sábado, agentes do 
33º BPM (Angra dos Reis) 
realizaram uma ação que 
culminou com a desarticula-
ção da central de monitora-
mento do crime organizado. 
Na operação, uma televisão, 

cinco câmeras de alta reso-
lução, roteadores e um rádio 
comunicador foram apreendi-
dos. Um homem e uma mulher 
foram presos.  

Durante a ação, um poli-
cial militar divulgou um vídeo 
em que aparece desmontando 
o equipamento de alta reso-
lução. Nas imagens o agente 
explica a tática dos crimino-
sos:

“Olha aí rapaziada, os 
gansos (bandidos) estão ino-
vando. Botaram uma caixinha 
no poste. Fica no poste e você 
nem vê. E não tem só isso aqui 

não. Não é porcaria não”, fala 
o PM que aparece no vídeo. A 
região é dominada pela maior 
facção criminosa do estado.   

De acordo com a PM, além 
da central de monitoramento 
foram apreendidos: sessenta 
pinos de cocaína, cinco uni-
dades de maconha e quatro 
frascos de cheirinho da loló. O 
caso foi registrado na 166ª DP 
(Angra).   No site da empresa 
fabricante das câmeras, o equi-
pamento custa R$ 108 cada e é 
oferecido como um dos melho-
res equipamentos de monito-
ramento.  

Traficantes de Angra usam 
câmeras de monitoramento

Central de TV estava instalada no Morro do Santo Antônio

Policiais Civis 
da 75ª DP (Rio do 
Ouro) coordenados 
pelo delegado titular 
Jorge Maranhão, após 
informações passadas 
pelo Disque Denún-
cia,  prenderam nesse 
sábado (04), na Rua 
Doutor Mario Viana, 
no bairro Santa Rosa, 
em Niterói, Região 
Metropolitana do 
Rio, o criminoso e 
foragido da Justiça 
de Vitória, no Espi-
rito Santo/ES e da 2ª 
e 4ª Vara Federal de 
Niterói, Fábio Alves 
Porto, de 51 anos.

Consta nas investigações que Fábio tra-
balhava com seu pai, José Manoel, na explo-
ração do comércio ilegal de máquina de 
caça niqueis no Estado do Espirito Santos 
e no ano de 2004, na tentativa de expan-
dir o comércio ilegal naquele Estado, teria 
participado da morte de Leonardo Maciel 
do Amorim. A vítima, teria uma sociedade 

na exploração ilegal 
de máquinas de caça 
niques com Fábio e 
seu pai, mas ao des-
fazer a sociedade na 
tentativa de explo-
rar o comércio ilegal 
de forma autônoma, 
Leonardo teve sua 
vida ceifada ao ser 
interceptado por pis-
toleiros em outro veí-
culo em via pública, 
no bairro Jardim Amé-
rica, Cariacica/ES, 
que desferiram diver-
sos disparos de pistola 
calibre .45mm.

Após come-
ter diversos crimes 

naquele estado e o falecimento de seu pai, 
Fábio fugiu para Niterói na tentativa de 
continuar com a prática criminosa instru-
ída por seu pai, quando chegou a ser preso 
em flagrante por Associação Criminosa, 
Porte Ilegal der Arma de Fogo e Exploração 
de Comércio Ilegal de Máquinas de Caça 
Niques no ano de 2010.

Foragido da Justiça do Espírito 
Santo é preso em Niterói

Acusado explorava máquinas caça níqueis

Dupla é presa  
após roubar 

passageiros de 
ônibus
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Casal de milicianos 
que atuava em 

Rio das Pedras vai 
preso no RecreioApartamentos onde 

foi apreendido 
arsenal tinha 
portas blindadas

P
oliciais da 14ª DP (Leblon) 
prenderam, na manhã de on-
tem, um casal suspeito de 
participar da quadrilha de 

milicianos que atua em Rio das Pe-
dras, na Zona Oeste do Rio. Mauro 
Ferreira Alvez Júnior, de 38 anos, e 
Mariana Viana da Silva, de 25, esta-
vam em um apartamento com por-
tas blindadas na Avenida Gilka Ma-
chado, no Recreio dos Bandeirantes, 
na mesma região. No local foram en-
contrados, duas armas, carregadores, 
munição, granadas, dois coletes, por-
retes, facões, um carro roubado e clo-
nado, além de cadernos com diver-
sas anotações de cobranças mensais 
de moradores e comerciantes da co-
munidade.

De acordo com a delegada Daniela 

Terra, titular da 14ª DP, as investiga-
ções começaram a partir de denúncias 
recebidas pela distrital após a prisão 
de uma quadrilha de estelionatários 

de Santa Catarina que agia no Rio. 
Mauro, conhecido como Meleca, é 
um ex-policial militar expulso da cor-
poração e já havia sido investigado 

por ligações com milicianos. Ele tem 
anotações por crimes como lesão cor-
poral, porte ilegal de arma, ameaça, 
dano e tentativa de homicídio.

Ainda segundo a delegada, no 
momento que os agentes chegaram 
à residência do casal, eles tentaram 
jogar pela varanda um saco com armas 
e granadas. Imagens de câmeras de 
segurança do condomínio também 
mostram a movimentação de Mauro 
armado no edifício, no dia 25 de maio. 
O filho deles, um menino menor de 
idade, também aparece nos vídeos de 
ontem carregando coletes balísticos.

Mauro e Mariana foram autuados 
em flagrante por porte ilegal de arma 
de fogo de uso restrito, receptação e 
organização criminosa e serão enca-
minhados ao sistema penitenciário.

Instaurado processo 
que pode acabar com 
delegada expulsa

 Adriana Belém e seu braço-direito Jorge Luiz Camillo

 A Corregedoria da Polí-
cia Civil do Rio instaurou um 
processo administrativo disci-
plinar, ontem, contra a dele-
gada Adriana Belém e outros 
três policiais civis por envolvi-
mento com a organização cri-
minosa do jogo do bicho lide-
rada por Rogério de Andrade, 
atualmente foragido, e seu 
filho, Gustavo de Andrade. 
Os outros investigados são: 
inspetor Jorge Luiz Camillo 
Alves, antigo chefe de inves-
tigação da 16ª DP (Barra da 
Tijuca), o delegado Marcos 
Cipriano e o inspetor Vinicius 
de Lima Gomez, lotado no ser-
viço de transportes da Polícia 
Civil, na Praça da Bandeira. 
O procedimento foi publicado 
no Diário Oficial e pode cul-
minar com a expulsão deles 
da Polícia Civil.

Os delegados Adriana e 
Marcos estão presos desde 
maio deste ano, quando foram 
alvos da Operação Calígula. 
Na ocasião, no apartamento 
de Belém, em um condomínio 
na Barra da Tijuca, foram apre-
endidos quase R$ 2 milhões 
em espécie alocados em bolsas 
de sapato de marcas de luxo. 
A delegada entregou a titula-
ridade da 16ª DP em janeiro 
de 2020, durante a operação 
Intocáveis II.

O inspetor Jorge Luiz foi 
preso na operação Intocáveis 
II, que investigou a milícia em 
Rio das Pedras, na Zona Oeste, 
em janeiro de 2020. Ele está em 
prisão domiciliar desde setem-
bro do ano passado. Já Vinicius 
é monitorado por tornozeleira 
eletrônica desde maio deste 
ano, após a Operação Calígula. 

Ele é apontado como receptor 
de propinas, agindo em favor 
de integrantes do alto escalão 
da Polícia Civil.

Investigação do MPRJ
De acordo com a inves-

tigação do Grupo de Atua-
ção Especial no Combate ao 
Crime Organizado (Gaeco), 
do Ministério Público do Rio 
(MPRJ), o delegado de polí-
cia Marcos Cipriano interme-
diou um encontro entre Ron-
nie Lessa e a delegada Adriana 
Belém e seu braço-direito, o 
inspetor Jorge Luiz Camillo. A 
reunião resultou em um acordo 
que viabilizou a retirada em 
caminhões de quase oitenta 
máquinas caça-níquel apreen-
didas em casa de apostas. O 
pagamento foi providenciado 
por Rogério de Andrade.

Oito criminosos armados, 
pelo menos três deles de fuzis, 
fizeram um arrastão, no início 
da madrugada desta segunda-
-feira, dia 6, em uma lancho-
nete na Barra da Tijuca, na 
Zona Oeste do Rio. Os bandi-
dos levaram uma BMW 320, 
além de celulares, carteiras, 
relógios e outros pertences de 
pelo menos seis clientes que 
aguardavam na fila do drive-
-thru do McDonald´s da Ave-
nida José Silva de Azevedo 
Neto. De acordo com as inves-
tigações, eles teriam desembar-
cado de veículos no estaciona-
mento de uma farmácia, vizinha 
ao estabelecimento, e abordado 
as vítimas a pé.

Segundo o depoimento 
prestado por uma das vítimas 
na 16ª DP (Barra da Tijuca), ele 
estava com a namorada na fila 
quando cinco ou seis dos ban-
didos vieram em sua direção 
e gritaram: “Perdeu! Desblo-
queia o celular! Não corre não!” 
e exigiram que ele colocasse a 
senha em seu aparelho Iphone 
12 pro, o que foi prontamente 
atendido. O mesmo pedido foi 
feito à moça. Em seguida, eles 
colocaram as mãos em seus bol-
sos e subtraíram carteiras, car-
tões bancários, relógios entre 
outros objetos pessoais.

O casal então desembar-
cou da BMW, ocupada por pelo 
menos cinco criminosos, que 
fugiram em direção ao Barra 
Shopping. Simultaneamente 
ao roubo do veículo, foram rou-
bados também pertences de 
outros clientes da lanchonete. 

Bando faz 
arrastão em 
drive-thru de 
lanchonete  
na Barra

HOMEM MORRE EM  
LAVA-JATO APÓS TIRO ACIDENTAL
Um homem identificado como Reginaldo Avelar Porto, de 38 anos, 
morreu após ser baleado por um tiro de fuzil na Avenida Marechal 
Rondon, Zona Norte do Rio. Segundo a Polícia Militar, o agente da 
UPP São João tentava separar uma briga em um lava-jato quando 
a arma disparou acidentalmente. O homem atingido foi socorrido 
ao Hospital Municipal Salgado Filho, onde veio a óbito. Após o 
episódio, moradores da região realizam um protesto na Avenida 
Marechal Rondon. De acordo com o Centro de Operações do Rio, a 
via está interditada na altura da rua Souto Carvalho.
O caso será investigado pela Delegacia de Homicídios e o corpo 
passará por uma necrópsia. Segundo um familiar, que pede para 
não ser identificado, Reginaldo trabalhava como caseiro durante a 
semana era acompanhante de idosos, voltando para casa apenas na 
sexta-feira. Ele deixa um filho de 14 anos.  

HOMEM MATA FILHO E  
COMETE SUICÍDIO EM MARICÁ
O tradicional bairro da Mumbuca na região central de Maricá, foi 
cenário de uma verdadeira tragédia, na manhã de ontem.Um homem 
surtou após ser informado do falecimento de sua esposa, chegou 
em casa descontrolado e assassinou seu próprio filho com um tiro 
na cabeça.Logo após o crime o homem cometeu suicídio dando um 
tiro também em sua cabeça.Os vizinhos após os disparos chamaram 
a Polícia Militar que chegaram rapidamente na Rua Márcio Pereira 
Rangel na casa que foi palco da tragédia.O SAMU também chegou 
depressa porém nada puderam fazer, pois os dois já estavam mortos.
Os agentes da Delegacia Especializada foram acionados para 
realização da perícia técnica.

POLICIAL CIVIL VAI PRESO ACUSADO DE LAVAGEM 
DE DINHEIRO, AGIOTAGEM E FRAUDE
Um policial civil foi preso na manhã de ontem, durante operação do 
Grupo de Atuação Especializada no Combate ao Crime Organizado 
do Ministério Público do Estado do Rio (GAECO/MPRJ). Além da 
prisão de Fabrini Costa Alves, a ação cumpre mandados de busca e 
apreensão em 11 endereços ligados a ele nas cidades de Bom Jesus 
do Itabapoana, Italva e Itaperuna, no Noroeste Fluminense.
O policial foi preso em casa, em Bom Jesus do Itabapoana, e levado 
para a Chefia de Polícia, no Rio de Janeiro, onde chegou por volta do 
meio-dia. Ele foi denunciado pelos crimes de lavagem de dinheiro, 
agiotagem e fraude à licitação. De acordo com a denúncia do MP, 
Fabrini “dissimulou a utilização de bens e valores provenientes 
das infrações penais, adquiriu, recebeu, negociou e transferiu a 
propriedade de bens em Bom Jesus do Itabapoana”.As investigações 
revelaram que Fabrini era sócio de inúmeras empresas, possuía 
veículos luxuosos e morava em uma casa de alto padrão localizada 
no Centro de Bom Jesus do Itabapoana. Ao longo de 10 anos, ele 
teria realizado diversas ilegalidades com o intuito de aumentar seu 
patrimônio, que é incompatível com o salário de policial civil. 
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Dia de ter fé e de desapego do que você está fazendo. Traga um senso de 
comunidade e utilidade às suas ações. Quanto mais humildade houver, que é o 
que essa Lua Crescente pede de você, mais o seu financeiro ficará estável. Tome 
cuidado com ideias e sentimentos obsessivos. O dia traz um rompimento a partir 
de uma situação difícil.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Dia para planejar as coisas nos mínimos detalhes para que elas saiam perfeitas 
e você avance com maestria em direção aos seus sonhos e objetivos. Tome 
cuidado com a tentativa de querer controlar tudo o que está acontecendo à sua 
volta e não conseguir se concentrar nos seus planos. Além disso, fique atento 
com a ansiedade de querer que as coisas sejam mais rápidas do que elas são.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia pede de você muita gratidão e conexão com coisas mais profundas. Não fique 
na superfície da vida. Sempre que aprofundar, descobrirá coisas ricas e verdades 
absolutas. O dia traz unidade e integridade de paz que encontra com a gratidão, e 
a gratidão está na simplicidade da vida. Pare de ficar querendo tudo. Abra mão dos 
excessos e tenha despojamento para atingir um nível de propósito mais espiritual.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Muita criatividade, entusiasmo e vontade de viver os seus desejos pessoais. 
Tome cuidado para não querer satisfazer somente os seus desejos, pois o lado 
financeiro pode apertar. Para que você consiga ter um dia mais equilibrado, 
realize o que quer, mas com certo senso de maturidade. Use a criatividade para 
ganhar mais e aprenda a trabalhar o seu magnetismo.

LEÃO
23 jul a 22 ago

ia de trabalhar a ruptura, a quebra de pensamentos e os padrões mentais. É 
um dia de inovação. Você já está nessa quebra, então pode ser muito fácil se 
reinventar, surpreendendo as pessoas que pensam te conhecer, porque existe um 
amadurecimento de expansão e abertura natural da sua mente. Você está vendo os 
dois lados da moeda e está fazendo escolhas mais conscientes para a sua vida.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Existe muita sedução neste dia. Tome cuidado com excessos. Para quem está 
solteiro, podem surgir novidades no campo amoroso, mas algumas podem ser um 
barco furado. Coloque os pés no chão e não se deixe levar por ilusões. Viva e se 
permita, mas analise. Também existem muitas trocas e você está muito popular, 
então aproveite.

LIBRA
23 set a 22 out

Dia de manter a estabilidade, então nada de fazer muito gastos. O desafio é você 
se manter estável, porque podem vir muitas tentações neste dia, tirando você do 
caminho. O interessante é manter o autocontrole. Tome cuidado para não ficar 
isolado e rígido demais, inclusive se tornando crítico ferrenho das atitudes alheias. 
Cuide da sua vida. Cada um com a sua vida. Não limite o outro.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O seu dia está totalmente aberto e você pode conseguir a ajuda de que 
precisa para resolver os seus problemas, inclusive poderá ser um momento de 
celebração em conjunto. Pode surgir uma notícia boa na família, um evento, 
uma festa acontecendo, uma reunião de pessoas felizes por causa de um 
acontecimento específico. Dia mais ameno e que traz uma novidade.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Dia de agir. Avance, continue e persevere. Para você, hoje é um dia mais focado 
na matéria. É preciso realizar, tirar da frente e fazer coisas mais objetivas e 
burocráticas. Nada consegue te parar, pois você está com muita energia e coragem. 
Tenha cuidado com o excesso de agressividade para não criar brigas. Mantenha 
essa energia e essa coragem, mas com uma certa diplomacia e amorosidade. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Dia de trabalhar para sustentar a sua verdade. Tome cuidado com a facilidade 
de vestir máscaras para se beneficiar de uma situação. Cuide do excesso de 
politicagem. Tirando esse fato, é importante ser equilibrado e diplomático, 
mantendo a sua verdade e a sua essência. O seu pensamento é bom e 
estratégico, e você deve aproveitar para fazer planos.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Não é um bom dia para assinar contrato, fazer gastos extremos e se preocupar 
demais. Mantenha certa leveza, mas com os pés no chão. Encare a realidade, 
mas não com pessimismo, porque as coisas podem ficar mais difíceis do que 
estão. Tome cuidado com essa postura, pois poderá atrair ainda mais prejuízos, 
problemas financeiros ou pessoas que não são de confiança. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Alguma coisa pode ser retomada com uma boa perspectiva para você. É um 
bom dia para perdoar, pedir perdão e trabalhar emocionalmente para ter 
aberturas acontecendo em sua vida, inclusive essa que você achava que nem 
podia acontecer, mas que volta a dar certo. 

PEIXES
19 fev a 20 mar
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AOS 22 ANOS, FILHA DE LEANDRO 
LIMA, O LEVI DE ‘PANTANAL’, FAZ 
SUCESSO COMO MODELO
Sucesso como o peão Levi em “Pantanal”, Leandro 
Lima celebrou a chegada do pequeno Toni, que 
nasceu dentro de um carro, recentemente. Ele 
também é pai de Giulia Lins, de 22 anos.
Giulia é modelo. A moça já posou para marcas 
de vestuário e também protagonizou ensaios 
fotográficos para revistas especializadas no 
assunto. Com 1,71m e manequim 38, Giulia integra 
o elenco da mesma agência que cuida das carreiras 
de nomes como o ex-BBB Paulo André, o PA, Sasha 
Meneghel, Alessandra Ambrósio e Carol Trentini.

BRUNA BIANCARDI FAZ CAMPANHA 
DE LINGERIE COM ANEL DE 
NAMORO COM NEYMAR

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

Bruna Biancardi 
foi convidada 
para fazer uma 
campanha 
de Dia dos 
Namorados de 
uma marca de 
lingerie e posou 
sozinha com 
peças da grife. 
Mas o namorado 
estava muito bem representado 
no anel de compromisso que 
ela exibe nas fotos. A joia foi 
dada por Neymar, no aniversário 
dela de 28 anos, em abril.
O jogador do PSG também usa 
um anel igual na mão direita, 
simbolizando o compromisso 
com a influenciadora digital.

Segundo o idealizador do 
negócio, Ruan Nemeczyk, o 
objetivo é reunir em um só 
lugar todas as marcas do 
Gordo, com cozinhas que 
compartilham a operação

NOVIDADES 
NO GORDO: 
APÓS PÃO DE 
ALHO, MARCA VAI 
LANÇAR JAPONÊS 
E PIZZARIA

D epois do sucesso do Pão 
de Alho do Gordo, que 
já existe há três anos, 
duas grandes novidades 
estão chegando - mais 
duas marcas do Gordo 
em um só lugar.

Na véspera do Dia dos Namorados 
será lançado o Japa do Gordo.  Com o 
estilo fast food, a novidade terá um car-
dápio smart com seis opções de com-
bos imperdíveis e porções avulsas de 
alta qualidade.

Segundo o idealizador do negócio, 
Ruan Nemeczyk, o objetivo é reunir 
em um só lugar todas as marcas do 
Gordo, com cozinhas que comparti-
lham a operação.

“A ideia é fazer a disneylândia 

do Gordo, poder comer de tudo no 
mesmo ambiente. Acredito muito 
na força da marca e prezo sempre 
pela qualidade dos nossos produtos. 
Espero ser o pioneiro neste estilo de 
cozinha e expandir para outros bair-
ros”, contou.

Já na primeira quinzena de julho, os 
amantes de pizza poderão comemorar 
com a chegada da pizzaria do Gordo, 
com uma receita da família guardada 
a sete chaves.

Assim como a aposta do pão de 
alho, a pizzaria também conta com seu 
falecido pai como inspiração. Paulo 
Roberto, mais conhecido como Beto 
Gordo, foi criado na Mangueira e teve  
uma pizzaria na sala de sua casa, em 
uma vila na comunidade.

“Foi um enorme sucesso, mas era 
uma loucura ter uma pizzaria na sala 
de casa”, recorda Ruan, que tinha ape-
nas 7 anos na época.

A marca tem como objetivo entre-
gar um serviço rápido, de qualidade, 
além de preços acessíveis e conveni-
ência aos seus clientes. As novidades 
prometem agradar aos diferentes pala-
dares. Com a diversidade gastronô-
mica no local, com certeza será refe-
rência na cidade.

SERVIÇO
           
Os restaurantes estão  
localizados na Rua Enes de Sousa, 
nº 60, na Tijuca e na Estrada Pau-
Ferro, 389, na Freguesia.
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Mais um reforço  para compor o time do Sal-
gueiro rumo ao Carnaval 2023 . Quem chega 
para reforçar o elenco que já conta com grandes 
nomes é Alemão do Cavaco, quem assumirá o 
posto de Diretor Musical da vermelha e branca.

Maestro, produtor musical, ritmista e comen-
tarista de carnaval, Alemão do Cavaco possui 
um dos currículos invejável no mundo do samba. 
Comandou a Direção Musical de grandes esco-
las, além de ter assinado sambas campeões de 
diversas coirmãs no Rio e em São Paulo.

Segundo o presidente André Vaz, a che-
gada do profi ssional vem para aumentar ainda 
mais a qualidade do carro de som . “ Nossa 
intenção é usar toda essa experiência do Ale-
mão para ganhar ainda mais qualidade no seg-
mento. Ele é um profi ssional muito competente 
e, junto com a equipe, fará um grande traba-
lho”, comenta o  gestor.

Com um trabalho que se estende além do 
carnaval, atuando também como  composi-
tor e cantor,  Alemão do Cavaco já trabalhou 
com grandes nomes da MPB e do samba, como 
Alcione, Bezerra da Silva, Leci Brandão, Nel-
son Sargento, entre outros.

A apresentação ofi cial do novo contratado e 
do elenco para 2023 acontecerá durante a edi-
ção de junho da Feijoada do Salgueiro, no dia 
19 de junho, a partir das 13h. O evento também 
marca a retomada do calendário de eventos da 
agremiação. O agito será completo com shows 
de Arlindinho, Galocantô, Grupo Bom Astral e, 
para matar a saudade, a bateria Furiosa encer-
rando o evento. Os ingressos já estão sendo 
vendidos on-line pela plataforma da Guicheweb 
(https://www.guicheweb.com.br/feijoada-do-
-salgueiro_17004). A classifi cação é livre.

Referência no surfe brasileiro, o carioca Rico 
de Souza acaba de inaugurar o Museu do Surf, 
no Recreio Shopping. Com a curadoria do pró-
prio surfi sta, o espaço reúne dezenas de ima-
gens que narram a história do surfe carioca, 
brasileiro e até internacional, além de momen-
tos histórico da carreira de Rico.

Do seu acervo pessoal estão expostas mais 
de 30 pranchas históricas e cerca de 60 pran-
chas mais estilosas, como alaias, monoquilhas, 
biquilhas, triquílhas, madeirites e muito mais. 
O Museu do Surf é um espaço que valoriza o 
surfe carioca e brasileiro.

Rico é um ícone do esporte e foi um dos 
pioneiros da modalidade no país. O entusiasta 
começou a carreira consertando pranchas de 
surfe e depois passou a fabricar modelos muito 
desejados pelos surfi stas. No Brasil, Rico foi o 
primeiro a criar uma escolinha de surfe, loca-
lizada no Arpoador, em 1982. Hoje em dia, já 
registra a marca de mais de 20 mil alunos em 
seus centros de treinamentos. Atualmente, o 
esportista é também empresário e possui a Rico 
SurfBoards, com vendas de pranchas, o quios-

que Rico Point, que é referência na região do 
Recreio, além do portal online Ricosurf.com.
br, com notícias sobre a modalidade, previsão 
das ondas e o cuidado com o meio ambiente.

O Museu fi ca no 1º piso e a entrada é gra-
tuita. A atração é indicada para toda a famí-
lia, principalmente para os apaixonados pelo 
esporte. Todos poderão se divertir e vivenciar as 
experiências mais marcantes de um dos maiores 
surfi stas do país. O espaço fi ca aberto durante 
o horário de funcionamento do shopping.

� Teatro Multiplan, no sho-
pping Village Mall na Bar-
ra da Tijuca, recebe os ir-
mãos da banda Melim nos 
dias 10, 11 e 12 de junho, 
respectivamente sexta, sá-
bado e domingo.

Nascidos em Niterói, os irmãos Rodrigo, 
Diogo e Gabi formam a banda Melim. Donos 
de diversas músicas de sucesso no Brasil, 
como “Meu Abrigo”, “Ouvi Dizer”, “Gelo” 
e “Eu Feat. Você”, eles se aventuram na 

música desde cedo. Uniram-se para cantar 
em um festival, e, desde então, nunca mais 
se separaram.

Após o sucesso do primeiro disco 
“Melim”, eles gravaram o álbum “Eu Feat. 
Você”, que foi indicado ao Latin GRAMMYs 
2020 na categoria “Melhor Álbum de Lín-
gua Portuguesa”. E, no início de 2021, lan-
çaram a segunda parte do projeto: “Amo-
res e Flores” que contém as faixas “Pos-
sessiva”, “Amores E Flores” e “O Bem”, 
releitura do sucesso do cantor e composi-

tor Arlindo Cruz. Também sendo indicada 
pela segunda vez ao Latin Grammy 2021, 
na categoria Melhor Canção em Língua 
Portuguesa.

Ainda no mesmo ano, a banda lançou o 
projeto “Deixa Vir Do Coração”, sendo uma 
obra de 13 faixas em homenagem ao grande 
nome da música brasileira Djavan; contendo 
também sua participação na faixa “Outono”, 
abrilhantando a trajetória da banda.

Para mais informações é só acessar o site 
www.shoppingvillagemall.com.br .
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O livro Vidas 
Alheias é uma obra 
que aborda temas 
sociais do cotidiano 
empresarial, de 
forma crítica e cria-
tiva, construindo 
uma identidade forte 
e com autonomia e 
singularidade para 
não se tornarem 
escravos de outros seres iguais.

Através da leitura deste livro você terá a 
arma capaz de desfazer as algemas da escra-
vidão e despertar a tríade da inteligência 
humana, que é duvidar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunicação, somente 
quem tem acesso a uma boa leitura poderá 
construir uma boa comunicação.

Disse Bill Gates: “Meus fi lhos terão com-
putadores, sim, mas antes terão livros, sem 
livros, sem leitura, os nossos fi lhos serão 
incapazes de escrever - inclusive sua pró-
pria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias
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SERVIÇO
�����������
�� Dias: 10, 11 e 
12 de junho (sexta, 
sábado e domingo).
�� Horário: Sexta 
e sábado às 20h. 
No domingo às 19h 
(Horário de abertura 
1:30h antes do 
espetáculo).
�� Local: Teatro 
Multiplan
�� Endereço:
Shopping Village 
Mall - Av. das 
Américas, 3.900 – 
Barra da Tijuca
�� Valores:
Ingressos entre R$ 
80,00 e R$ 280,00  
(bileto.sympla.com.
br)
�� Classifi cação:
Livre
�� Mais 
informações: www.
shoppingvillagemall.
com.br

SERVIÇO
�����������
�� Museu do Surfe por Rico de Souza
��Local: 1º piso, ao lado da loja Alphabeto
�� Funcionamento: aberto todos os 
dias. Segunda a sábado, das 10h às 
22h | Domingos e feriados: 13h às 21h
�� Entrada gratuita
�� Mais informações: https://
recreioshopping.com.br/

Alemão do Cavaco assume a função 
e será apresentado junto com toda a 

equipe na feijoada deste mês

Espaço apresenta momentos 
históricos da carreira de um dos 

maiores surfi stas do país
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Pesquisa da Associação Nacional das Admi-
nistradoras de Benefícios (Anab) mostra que 
47% dos entrevistados tiveram que ajustar o 
orçamento em 2021 para não perder o plano 
de saúde. O levantamento, que ouviu mais de 
mil pessoas em todo o país, revela ainda que 
83% das pessoas têm medo de perder o plano.   

A pesquisa foi feita no último mês de abril 
com 1.012 pessoas, de 16 anos ou mais, respon-
sáveis pelas principais decisões do domicílio. 
As entrevistas foram realizadas por telefone.

“O medo de perder o acesso [ao plano de 
saúde] pode ser motivado pelo aumento das 
taxas de desemprego ao longo da pandemia 
de covid-19”, destacou o presidente da Anab 
e idealizador do estudo, Alessandro Acayaba 
de Toledo.

De acordo com ele, a portabilidade é uma 
das saídas para quem precisa reduzir o custo 

com o plano de saúde, mas sem perdê-lo. “É 
direito do beneficiário. O interesse pela por-
tabilidade aumentou 12,5% de acordo com a 
ANS [Agência Nacional de Saúde]. Em alguns 
casos, foi possível reduzir em 40% os custos 
com a saúde”, ressaltou Toledo.

Segundo o levantamento, entre os que 
não têm plano de saúde, 83% consideraram 
que ele é necessário. Dos entrevistados que 
são usuários exclusivos do Sistema Único de 
Saúde (SUS), 68% precisaram de algum tipo 
de atendimento médico em 2021, mas relata-
ram dificuldade no acesso.

Para 88% das pessoas ouvidas, a neces-
sidade de assistência médica permaneceu a 
mesma ou aumentou durante a pandemia. A 
pesquisa mostrou ainda que um em cada quatro 
pessoas disse que precisou buscar mais ajuda 
médica após o início da pandemia de covid-19.

MOTORISTAS PODEM TER 
DESCONTO EM ATÉ 90% EM 
JUROS E MULTAS DO IPVA

Os motoristas do Estado do Rio que 
estão em débito com o Imposto so-
bre Propriedades de Veículos Au-
tomotores (IPVA) vão poder ade-

rir ao programa Recupera IPVA e ganhar 
desconto de até 90% em juros e multa para 
ficar em dia. A dívida poderá ser parcela-
da em 24 meses. Até o dia 31 de dezembro, 
será possível refinanciar débitos inscritos 
ou não em Dívida Ativa e gerados até 30 
de novembro de 2020. As resoluções esta-
belecendo as regras de adesão estão publi-
cadas no Diário Oficial de ontem.

Para os débitos não inscritos em Dívida 
Ativa, a adesão ao programa pode ser feita 
pelo site da Secretaria estadual de Fazenda 
(www.fazenda.rj.gov.br), no link “Atendi-
mento Digital”. Para garantir a segurança do 
programa especial de parcelamento, o contri-
buinte deve acessar a plataforma validando 
seu acesso por meio do sistema Gov.br, do 
governo federal, ou via certificado digital.

Após a identificação, serão informados 
os débitos em aberto e as formas de paga-
mento disponíveis para que o proprietá-
rio escolha e, em seguida, seja encami-
nhado para a página de emissão do Docu-
mento de Arrecadação do Estado do Rio 
de Janeiro (Darj). Quem aderir ao par-
celamento terá que abrir mão de eventu-
ais processos administrativos e judiciais 
contestando o valor da dívida.

O e-mail do Atendimento Digital RJ 
(suporteadrj@fazenda.rj.gov.br) está à dis-

posição de quem tiver dúvidas a respeito do 
Recupera IPVA. O contribuinte deve aces-
sar o sistema a partir do dia 1º de cada mês 
para imprimir o Darj com o valor atualizado 
da parcela, que vencerá sempre no dia 5.

Para os débitos ins-
critos em Dívida Ativa, o 
contribuinte deve aces-
sar o site da Procurado-
ria-Geral do Estado (pge.
rj.gov.br/divida-ativa/).

1,7 milhão de veículos
O valor total da dívida 

de IPVA abrangida pelo 
programa é de cerca de R$ 
1,4 bilhão, considerando os 
débitos inscritos ou não em 
Dívida Ativa de cerca de 
1,7 milhão de veículos. A 
maior parte dos contribuin-
tes com débitos do tributo 
está localizada na capital e 
nas cidades de Duque de 
Caxias, São Gonçalo, Nova 
Iguaçu e Niterói.

Apesar de vinculado à 
propriedade de veículos, 
o IPVA é uma fonte de 
receita que ajuda o estado 
a realizar políticas públicas em diversas 
áreas, como Educação, Saúde e Segurança. 
Também reforça os cofres dos municípios, 
que, de acordo com a legislação em vigor, 

têm direito a metade do dinheiro do tributo. 

Confira como aderir  
ao Recupera IPVA

Acesse a Atendimento Digital RJ: https://
atendimentodigitalrj.
fazenda.rj.gov.br/ .

Seleção de débitos
Após sua identifica-

ção, serão apresenta-
dos, quando existirem, 
os débitos de IPVA, agru-
pados por Renavam. 
Incluindo parcelamen-
tos feitos anteriormente 
por você que ainda estão 
em curso.

Você pode detalhar 
as informações referente 
ao Renavam ou ao par-
celamento, clicando no 
seu respectivo número, 
destacado em azul como 
um link.

Clique na caixa de 
seleção ao lado de cada 
Renavam ou parcela-
mento que você queira 
parcelar ou reparcelar.

Você pode selecionar um ou mais núme-
ros, à sua escolha, e em seguida clicar 
em próximo para selecionar o número 
de parcelas.

A seguradora Icatu está com inscri-
ções abertas para o programa de estágios 
para universitários de diversas áreas. As 
vagas têm carga horária semanal flexível 
de 30 horas e bolsa no valor inicial de 
R 1.500,00, no primeiro ano. Podem se 
inscrever estudantes a partir do 2º perí-
odo e que estejam, no mínimo, a um ano 
e meio da formatura. As oportunidades 
são para os cursos de Tecnologia (todos), 
Engenharias, Economia, Ciências Atua-
riais, Comunicação Social, Administra-
ção, Direito e Ciências Contábeis. Inte-
ressados podem se inscrever até o dia 
16 de junho. 

O programa de estágio tem efetiva-
ção em torno 62%. A partir do segundo 
ano, o valor mensal da bolsa passa para 
R 1.950,00. O programa oferece bene-
fícios como seguro de vida, assistência 
médica e odontológica, vale-refeição, 
vale-transporte, convênio farmácia, 13ª 
bolsa, Apoio Pass (Aconselhamento Psi-
cológico, Financeiro, Jurídico e Social), 
auxílio academia -- Gympass, Better-
fly (plataforma de bem-estar e impacto 
social que transforma atitudes saudáveis 
em benefícios), cesta de Natal, restau-
rante interno, dentre outros.

O processo seletivo contará com a 
aplicação de ferramentas online para ava-
liação do raciocínio lógico dos candida-
tos, dinâmicas de grupo também online, 
além da etapa final que contempla um 
painel com executivos da seguradora. 

Seguradora ainda 
está com programa 
de estágio aberto

O programa de estágio tem 
efetivação em torno 62%

A Marinha abriu as inscrições  para o 
Processo Seletivo de Admissão às Esco-
las de Formação de Oficiais da Mari-
nha Mercante (Efomm). Estão disponí-
veis 263 vagas, sendo 144 para o Centro 
de Instrução Almirante Graça Aranha 
(Ciaga), no Rio de Janeiro, e 119 para o 
Centro de Instrução Almirante Braz de 
Aguiar (Ciaba), em Belém. Os interes-
sados podem se manifestar até o dia 15 
deste mês, pelo site, e devem pagar uma 
taxa de R$ 65.

Na primeira fase, serão dois dias de 
aplicação de provas: 20 e 21 de agosto. 
As avaliações serão de Português, Reda-
ção, Inglês, Matemática e Física.

Os candidatos que optarem por reali-
zar o exame de conhecimentos em cida-
des localizadas nas regiões Sul, Sudeste e 
Centro-Oeste concorrerão, única e exclu-
sivamente, às vagas para o Ciaga. Já aque-
les que optarem por realizar o exame de 
conhecimentos em cidades localizadas 
nas regiões Norte e Nordeste concor-
rerão, única e exclusivamente, às vagas 
para o Ciaba. 

Os cursos de formação, realizados 
em regime de internato, a partir de 30 
de janeiro do ano que vem, são para ofi-
cial de máquinas e oficial de náutica da 
Marinha Mercante. Ainda durante o perí-
odo de aulas, os alunos já terão alimen-
tação, alojamento, assistências médica, 
odontológica e psicológica, remunera-
ção mensal e outros benefícios.

Inscrições  
para Marinha 

encerram dia 15

Quase 50% precisaram ajustar orçamento para não perder plano de saúde
Marcello Casal Jr./AB

É preciso estar atento 
porque, caso haja 
atraso de três parcelas, 
o contribuinte perderá 
o direito às condições 
especiais de parcelamento 
do programa e será 
inscrito em Dívida Ativa. 
O mesmo acontecerá se 
o primeiro pagamento 
não for feito em dia.”

LEONARDO LOBO,  
SECRETÁRIO ESTADUAL DE FAZENDA

Até o dia 31 de dezembro, será possível refinanciar débitos inscritos ou não em Dívida Ativa e gerados até 30 de novembro de 2020

Pesquisa é da  
Associação  

Nacional das  
Administradoras de  

Benefícios
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espanhol Rafael Nadal venceu do norueguês Cas-
per Ruud neste domingo e levantou o 14º troféu d o 
Aberto da França, um recorde, ampliando a 
liderança entre os maiores vencedores de 

títulos de Grand Slams.
Houve uma sensação de déjà vu quando o espa-

nhol, que completou 36 anos na sexta-feira (3), 
venceu Ruud por 6/3, 6/3 e 6/0 para garantir vitó-
ria em todas as vezes que chegou à final no torneio 
de saibro mais famoso de todos.

A vitória deu a Nadal o 22º título de grand slam recorde, dois a mais 
que o número um do mundo, o sérvio Novak 
Djokovic.

Nadal chegou a Roland Garros 
com persistentes dúvidas sobre 
condicionamento físico depois 
de sofrer uma fratura por 
estresse na costela 
e lutar com uma 
lesão crônica 
no pé.

Rafael Nadal venceu do norueguês Cas-
neste domingo e levantou o 14º troféu ddddddd ood od od oodd odd odddddddddddd oo 
 França, um recorde, ampliando a
entre os maiores vencedores de 
ms.
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Nadal chegou a Roland Garros 
com persistentes dúvidas sobre 
condicionamento físico depois
de sofrer uma fratura por
estresse na costela 
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O esporte brasileiro teve uma notícia sur-
preendentemente boa na Copa do Mundo 
de Ginástica Rítmica, que está sendo rea-
lizada em Pesaro, na Itália. Neste domingo 
(5), o país fi cou com o bronze na prova de 
duas bolas e três fi tas, com 28.650 pontos, 
atrás apenas da Itália (bronze em Tóquio) 
e da Bulgária, atual campeã olímpica. A 
equipe brasileira, formada por Bárbara Gal-
vão, Deborah Medrado, Giovanna Oliveira 
Silva, Maria Eduarda Arakaki e Nicole Pir-
cio (além da reserva Beatriz Linhares) con-
quistou apenas a segunda medalha da his-
tória do país nessa competição. A primeira 
havia sido em 2013.

Três pódios no vôlei de praia na Letônia
A etapa de Jurmala (Letônia) foi espe-

cialmente proveitosa para as duplas brasi-
leiras no circuito mundial de vôlei de praia. 
Embora o ouro não tenha vindo, foram 
três medalhas. Entre as mulheres, Bárbara 
Seixas e Carol Solberg acabaram derrota-
das na fi nal pelas canadenses Melissa e 
Pavan por 2 sets a 1 (21-19, 20-22, 15-7), 
fi cando com a prata. A parceria brasileira 
está em segundo lugar no ranking mun-
dial. Já o bronze na etapa também foi bra-
sileiro: Duda e Ana Patricia venceram as 
americanas Hughes e Kolinske por 2 a 0 
(21/19 e 21/17).

Entre os homens, a dupla número 1 do 

País também conquista medalhas na 
canoagem slalom e na ginástica rítmica

A Liga das Nações retorna daqui a duas semanas, em Brasília

Divulgação

Divulgação
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A vitória deu a 
Nadal o 22º título 
de grand slam 
recorde, dois a mais 
que o número um 
do mundo, o sérvio 
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Dono do Cruzeiro e do 

Real Valladolid, Ronaldo ini-
ciou neste domingo um trajeto 
de 500km de bicicleta como 
pagamento de uma promessa 
feita no ano passado em caso 
de acesso do clube espanhol 
para a primeira divisão, fato 
que se consumou no mês pas-
sado. O trajeto será dividido 
em seis etapas e o ex-jogador 
receberá ajuda externa.

O empresário será acompa-
nhado de um grupo de ciclistas, 
que inclui sua esposa, um carro 
que vai organizar o percurso e 
vai usar uma bicicleta elétrica. 
Em entrevista ao jornal espa-
nhol “Sport”, Ronaldo confes-
sou que não se preparou fi sica-
mente para o trajeto.

“O Caminho vai ser muito 
bonito. Fisicamente sei que vou 
sofrer, mas vai ser uma experiên-
cia inesquecível. Estou levando 
um carro se acontecer algo, uma 
logística importante. Há gente 
que faz sem nada, com uma 
mochila. Vou levar um pouco 
de comodidade, porque vamos 
gravar um pouco de tudo para 
trazer ao canal”, disse.

O Real Valladolid postou um 
vídeo sobre o início do trajeto 
com a legenda “as promessas 
se cumprem”. Nele, Ronaldo 
aparece deixando o gramado 
do estádio do clube.

Ronaldo fará o caminho 
entre Valladolid e Sahagún 
(101 km). Em seguida segue 
até a cidade León (mais 82 km). 
Depois, o fenômeno segue para 
Ponferrada (107km), Monforte 
de Lemos (108km), Lalín (66 
km). Por fi m, Ronaldo vai peda-
lar mais 58 km até a cidade de 
Santiago de Compostela, onde 
a jornada chega ao fi m.

mundo, André Stein e George, garantiu 
o bronze ao bater os estonianos Nölvak 
e Tilsaar por 2 a 1 (21/17, 18/21,15/13).

Pepê Gonçalves é ouro na Alemanha
O fi nal de semana não passou sem um 

brasileiro no lugar mais alto do pódio: Pepê 
Gonçalves, da canoagem slalom, conquis-
tou o ouro no Aberto de Augsburgo, na 
Alemanha, na prova do slalom extremo, em 
que os atletas competem juntos ao invés 
de fazerem seus tempos separadamente. 
Esta prova estará no programa olímpico 
pela primeira vez nos Jogos de Paris, em 
2024. Pepê comemorou o resultado em 
postagem no Instagram.

A seleção brasileira femi-
nina de vôlei manteve 100% 
de aproveitamento na edi-
ção 2022 da Liga das Nações 
de Vôlei ao vencer a Repú-
blica Dominicana por 3 sets 
a 1 (parciais de 25-9, 16-25, 
25-18 e 25-17) na noite da 
última sexta-feira (3) em 
Shreveport-Bossier City 
(Estados Unidos).

Esta foi a terceira vitória 
consecutiva da equipe coman-
dada por José Roberto Gui-
marães, que derrotou a Ale-
manha por 3 a 1 na estreia e 
depois bateu a Polônia por 3 
sets a 0 em seu segundo com-
promisso.

Depois de vencer os seus 
três primeiros jogos da Liga 
das Nações Feminina, a jovem 
e renovada seleção brasileira 
não conseguiu resistir às atu-

ais campeãs olímpicas, no 
sábado. Usando bem o fator 
casa, os Estados Unidos não 
deram chances ao Brasil ven-
cendo o confronto em Shre-
veport-Bossier City por 3 sets 
a 0, com parciais de 25/21, 
25/20 e 25/18. A Liga das 
Nações Feminina agora dá 
uma parada e retorna ape-
nas daqui a duas semanas, em 
Brasília. O primeiro adversá-
rio da equipe do técnico Zé 
Roberto Guimarães é a Tur-
quia, dia 15, às 21h.

A Liga das Nações é divi-
dida em três etapas, com qua-
tro compromissos para as 
dezesseis seleções em cada 
uma delas. As oito melho-
res classifi cadas ao fi m das 
três etapas partem para a fase 
fi nal, que será disputada em 
Ancara (Turquia).

Divulgação
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Gigante da Colina enfrenta 
o Cruzeiro, líder da Série 

B, no domingo

Divulgação

Divulgação
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COMPETIÇÕES QUE O FLAMENGO PERDEU 
NOS PÊNALTIS DESDE 2017
�����������
�� Supercopa 2022 contra o Atlético Mineiro
�� Libertadores de 2020 contra Racing
�� Taça Rio 2020 contra o Fluminense
�� Copa do Brasil de 2019 contra o Athletico-PR
�� Taça Guanabara de 2017 contra o Fluminense
�� Copa do Brasil de 2017 contra o Cruzeiro 
Primeira Liga de 2017 contra o Paraná.

Próximo jogo da 
seleção brasileira será 

contra a Argentina

O preparador de golei-
ros Flavio Tenius, 
que trabalhou no 
Botafogo por dez 
anos, relembrou 
de maneira posi-
tiva a passagem e 
a saída do Glo-
rioso. Em entre-
vista ao podcast 
“Fora do Jogo”, o 
profi ssional falou sobre 
o carinho que recebeu da 
torcida quando deixou o Alvine-
gro e negou que tenha fi cado qualquer tipo de mágoa 
com o clube carioca.

“Foi muito legal. Imagina, você fi car dez anos num 
clube e sair com essa reação da galera. Ficar dez anos, 
sair, e as pessoas nem se lembrarem deve ser muito ruim. 
Então, acho que eu deixei uma marca ali, trabalhos rea-
lizados, goleiros indo à Copa do Mundo. Então, a gente 
saiu com a equipe campeã ano passado, com goleiro feito 
na casa, o Gatito é o goleiro da seleção do Paraguai. Saí 
porque hoje o Botafogo é um outro Botafogo. Hoje tem 
um dono, e o dono faz o que quer. Contratou uma comis-
são técnica que veio com preparador de goleiros e pronto. 
Não tenho muito o que questionar”, disse Tenius.

“Acho que de repente estava na hora. Não sei se estava 
na hora ou não, talvez não esperasse sair. Mas já esperava 
que poderia acontecer em algum momento e o momento 
foi esse. Saí pela porta da frente, saí feliz por tudo que 
realizei. Não tenho nada para guardar de mágoa, foram 
muitas coisas boas, muita coisa bacana, pessoas que eu 
conheci, atletas, profi ssionais de comissão técnica, fun-
cionários do clube. Foi muito legal sair dessa maneira”, 
concluiu.

Vale lembrar que Flavio Tenius fi cou sem espaço no 
Botafogo após a contratação da comissão técnica Luís 
Castro, que veio com o preparador de goleiros. Confi rmada 
a saída de Tenius, o Alvinegro soltou uma nota ofi cial em 
que agradecia aos serviços prestados pelo profi ssional.
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C
om gol de pênalti 
de Neymar, a sele-
ção brasileira derro-
tou o Japão, nesta se-

gunda-feira (6), por 1 a 0. O 
amistoso preparatório para a 
Copa do Mundo do Catar 2022 
foi disputado no Estádio Na-
cional de Tóquio, na capital 
japonesa.

O camisa 10 está próximo 
de superar Pelé com a camisa 
da seleção em número de gols. 
O Rei do Futebol foi o joga-
dor que mais balançou a rede 
na história, com 77 gols em 
91 jogos disputados. Já Ney-
mar, com o gol marcado con-
tra os japoneses, soma 74 gols 
em 119 partidas.

O Japão segue sem vencer 
a seleção canarinho. Na histó-
ria do confronto, os dois paí-
ses se enfrentaram 13 vezes, 
com 11 vitórias brasileiras e 
dois empates.

Os comandados de Tite 
voltam a campo em setembro, 
quando vão enfrentar a Argen-
tina em jogo adiado pela sexta 
rodada das Eliminatórias Sul-
-Americanas.

O Brasil estreia no Mundial, 
em 24 de novembro, contra a 
Sérvia. Na sequência, encara a 
Suíça e Camarões no Grupo G.

Com duas derrotas segui-
das no Brasileirão, o Flu-
minense terá a chance de 
se recuperar nesta quarta-
-feira, quando enfrenta o 
vice-líder Atlético-MG às 
21h30, no Maracanã. E o 
técnico Fernando Diniz 
terá um retorno importante: 
Jhon Arias, que retorna da 
seleção colombiana.

Ele estreou pela Colômbia 
na vitória por 1 a 0 sobre a 
Arábia Saudita, no domingo. 
O jogador, que atuou os 90 
minutos e participou do lance 
do gol de Borré, é esperado no 
treino de terça-feira e pode 
voltar a ser uma opção no ata-
que tricolor.

Além dele, Nino pode vol-
tar a ser opção. Desfalque nos 
últimos três jogos devido a 
uma lesão na coxa esquerda, 
o zagueiro viajou com o grupo 
a Caxias do Sul, mas sentiu 

Após o erro na cobrança 
de Pedro no último domingo 
contra o Fortaleza, o Fla-
mengo aumentou ainda mais 
seu número de pênaltis per-
didos. Sem Gabigol, o rubro-
-negro tem apenas 22% de 
aproveitamento em penalida-
des, segundo levantamento 
do “Sofascore”.

Com gabigol fora da par-
tida após receber terceiro 

cartão amarelo, Pedro foi 
titular e perdeu a portuni-
dade de virar o placar do jogo 
no último domingo ao errar 
o pênalti.

Desde 2017, o Flamengo 
perdeu 70% das disputas de 
pênaltis.A última vez que a 
equipe venceu uma disputa 
de penalidades máximas foi 
na Supercopa de 2021, con-
tra o Palmeiras.

dores no último treino e fi cou 
fora na derrota para o Juven-
tude. Mas Diniz avisa que a 
possibilidade de aproveitá-lo 
dependerá dos próximos dois 
dias. Por outro lado, Pineida, 
recuperando-se de lesão na 

coxa esquerda, segue fora.
“Pineida está na fase fi nal 

de recuperação. Sobre o Nino, 
trouxemos para ver se teria 
condições de jogar. Opta-
mos por preservá-lo até pela 
questão do gramado. Pode-

ria ter uma lesão ainda pior. 
Para quarta-feira tem chance. 
Ele também precisa avaliar se 
está confi ante, se tem condi-
ções plenas. A gente não pode 
perder ele por muito tempo”, 
explicou Diniz.

Tricolor volta a campo 
nesta quarta-feira e busca 
recuperação no Brasileirão

Com expectativa de encher 
o Maracanã contra o Cruzeiro, 
domingo às 16h, o Vasco ini-
ciou nesta segunda-feira (6) a 
venda de ingressos para a par-
tida. Contra o líder da Série B 
e sem o técnico Zé Ricardo, o 
Gigante da Colina conta mais 
uma vez com o seu torcedor, 
que esgotou ingressos nas 
duas últimas partidas, para 
se manter invicto em casa.

Na última semana, o Vasco 
lançou uma campanha para 
colocar 60 mil pessoas no 
Maracanã e chegar a 60 mil 
sócios-torcedores, que têm 
prioridade na compra nesta 
segunda. O público geral só 
poderá adquirir os ingressos 
a partir de terça-feira, às 10h 
na internet e às 11h nos pon-
tos físicos.

golei-
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